
 

 

 

 

 

平成２５年深谷市教育委員会第１回臨時会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２５年深谷市教育委員会第１回臨時会 

 

 

 

日  時  平成２５年２月２６日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時２０分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   柿 澤 俊 雄 

委員長職務代理者    田 中 章 子 

      委        員   西 倉 郁 夫 

委        員   柿 沼 敬 一 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   神 田 昌 文 

兼学校教育課長 

次     長   澤 出 晃 越 

教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   大 川   清 

      生 涯 学 習 課長   武 井   茂 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 平成２４年度「青淵・学びの郷づくり」心の教育推進協議会について  

    学校教育課長より報告 

   ② 議事１ 深谷市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則 

    教育総務課長より説明 

   ③ 議事２ 平成２４年度教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評価等について  

    教育総務課長より説明 

   ④ 議事３ 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

    教育次長より説明 

   ⑤ 協議１ 平成２４年度小・中学校卒業式、幼稚園修了式における教育委員会告辞について 

    学校教育課長より説明 

 

 

  発言の要旨 

① 報告１ 平成２４年度「青淵・学びの郷づくり」心の教育推進協議会について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

 ② 議事１ 深谷市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  深谷市立幼稚園に教務の職を設置したいので、この案を提出

するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。               

（質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 



 

 

③ 議事２ 平成２４年度教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評価等について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  地方教育行政の組織及び運営に関する法律第３８条の規定に

より、県費負担教職員の任免その他の進退について、埼玉県教

育委員会に内申を行いたいので、この案を提出するものであり

ます。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   委 員 長  ２点あります。まず、１点は２２ページですが、「各公民館に

おいて、家庭教育学級を実施した」とありますが、企画運営はど

のような方が行っているのですか。 

   生涯学習課長  家庭教育学級の企画運営についてですが、運営につきましては

公民館にお願いしています。企画につきましては各エリアの小学

校の先生、社会教育指導員、公民館の方々で企画を行っておりま

す。 

   委 員 長  もう１点ですが、２６ページの意見・提言欄「有料化の条件緩

和」とありますが、どのような意味ですか。 

   生涯学習課長  現在各公民館の使用は有料となっております。有料化の条件緩

和とは、この使用料について減免などを行うことにより、より安

い料金で使用できるようにならないかという意味です。 

教 育 長  深谷市の総合振興計画に基づいて点検評価を行いましたが、来

年度はどうなりますか。 

教育総務課長  今後は、教育振興プランに基づいて点検評価を行います。ま

た、決まりましたら報告させていただきます。 

教 育 長  来年は基本的に、立志と忠恕の深谷教育プランに基づいて点

検評価を行うということですね。 

教育総務課長  はい、その通りです。 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

④ 議事３ 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑤ 協議１ 平成２４年度小・中学校卒業式、幼稚園修了式における教育委員会告辞について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 



 

 

   委 員 長  本件について、御意見、御質問はありませんか。 

        （質疑なし） 

   委 員 長  それでは、原案のとおりといたします。 

 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第３回定例会は３月１２日（火）午後１５時開会です。 

 

         以上で、平成２５年深谷市教育委員会第１回臨時会を閉会しま

す。 

  


